

元気いっぱい☆2年生!

御幸が原小学校
第2学年だより
10月号

いろいろなことに挑戦しがんばったよ!

朝晩の寒暖の差を感じるようになり、秋らしくなってきました。早いもので1学期が終ろうとしています。2年生になって半年が過ぎますが、心も体も一回り成長した2年生。子供たちを見ていると、友達との触れ合いを楽しみながら、元気に過ごすことができたように思います。学習や当番・係活動などの取組や生活面での態度など、頑張りが見られました。子供たちの大きな成長を感じることができ、とても嬉しく思います。

秋はスポーツや読書、芸術活動など、様々なことに挑戦しやすい季節です。そして、2学期が始まる節目でもあります。2学期は、遠足や、生活科での「みはらフェスティバル」など、楽しみな行事が予定されています。1学期に取り組んできた活動の成果を振り返るとともに、子供たちに、次の目標をもち、気持ちを新たに、2学期を迎えてもらいたいと思います。引き続き、ご協力をお願いいたします。



10月の行事予定

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|-----------|-------------------------------|------------------------------------|---------------------------|---|--------------------------------------|-------------|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| | ●歩道橋再開通記念集会(なかよし) ●ふれあいタイム | ○委員会 ●音楽鑑賞会 3校時1・3・5年 4校時2・4・6年 | | ○市施設巡り(4年)クリーンパーク茂原 9:10発 12:20着 ○読み聞かせ2・5年 ●SC来校日 ●学校徴収金口座振替日 | ●1学期終業式(朝会) | 御幸ヶ原地区体育祭準備 |
| 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 御幸ヶ原地区体育祭 | スポーツの日 | 学期間休業 | 学期間休業 | ●2学期始業式(朝会) ●表彰 | ●あいさつ登校指導④ ●(予備日歩道橋再開通記念集会(なかよし)) | |
| 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 |
| | ●教育相談特別日課 | ●教育相談特別日課 ○クラブ | ●教育相談 ●ノースマホ・ノーゲームデー | ●教育相談特別日課 | ●教育相談特別日課 | |
| 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 |
| | | ○修学旅行 1日目(6年) 担任 校長 吉村 高橋 | ○修学旅行 2日目(6年) 担任 校長 吉村 高橋 | ●音楽集会④3年発表・2年鑑賞 | ○遠足 益子・真岡方面 4年(担任 鈴木 村岡 中田) | |
| 29 | 30 | 31 | 【●:全学年行事 ○:学年行事】 | | | |
| | ○ふれあいタイム | ○宇都宮市小学校陸上競技大会 | | | | |

10月の学習予定

| | |
|----|-------------------------|
| 国語 | 絵を見てお話を書こう ビーバーの大工事 他 |
| 算数 | 三角形と四角形 かけ算 |
| 生活 | 秋さがしをしよう みはらフェスティバルをしよう |
| 音楽 | いい音見つけて |
| 図工 | のりのりおはながみ 絵の具をたらした形から |
| 体育 | 跳びの運動遊び マット遊び 走の運動遊び |
| 道徳 | 気持ちのよいあいさつ わたしたちの町 他 |

お知らせ・お願い

☆学期間休業について

- ・10月7日(土)～11日(水)までの5日間、秋休みとなります。
10月12日(木)が2学期始業式となります。

☆通知票について

- ・通知票の裏側に、保護者の方に記入していただく箇所があります。「お子さんへの励ましの言葉」の欄に、励ましの言葉をご記入して、お子さんに読んであげてください。1学期の通知票はご家庭で保管してください。

☆かけ算九九カードについて

- ・秋休み前に、九九カードを配ります。学習の際、ばらばらにして使うことができますので、お手数ですが、カード1枚毎に、必ず記名をお願いいたします。秋休み明けに持たせてください。お願いいたします。

いじめゼロ強調月間の取組みについて

9月はいじめゼロ強調月間として、学校全体でいじめ問題について考える機会となりました。2年生では、生活目標にもなっていた相手の気持ちを考えた言葉遣いや思いやりのある行動について話す時間を持ちました。

何気ない言葉が相手の心を傷つけてしまう場合があることや、自分がされたり言われたりして嫌なことはしないことなどについて話し合いました。

これからも、相手を思いやる温かい心が育つよう支援していきたいと思えます。



盛り上がった「ドッジボール大会」!

9月25日(月)に、2年生のドッジボール大会が開催されました。とてもいい試合で、どちらのクラスも応援にも熱が入りました。女子は2-2が勝利し、男子は2-1が勝利しました。勝っても負けても、クラスの絆が深まる素晴らしい時間を過ごすことができました。